



Wir wollen das SCHWARZWALD-CROWD Jubiläums-Voting gewinnen!

Das Projekt „Junge Energieforscher“ des Fördervereins der Anne-Frank-Grundschule ist für das Jubiläums-Voting der Schwarzwald-Crowd nominiert worden. Anlass ist das zweijährige Bestehen der SCHWARZWALD-CROWD.

Und wir wollen zum großen Jubiläums-Voting gewinnen!

Dabei treten wir gegen andere Crowdfunding Projekte um den Titel an. Gewinnen wir, winkt ein 1.000 € Startguthaben für unser nächstes Crowdfunding Projekt auf der SCHWARZWALD-CROWD. Das wollen wir natürlich holen!

[Bitte unterstütze uns:] Du kannst jetzt Deine Stimme für unser Projekt [Kleine Energieforscher] abgeben! Das geht ganz schnell und einfach. Klicke dazu einfach auf den folgenden Link:

<https://www.schwarzwald-crowd.de/voting>

Hilf uns dabei, so viele Stimmen wie möglich zu gewinnen und teile den Link. 11 Tage haben wir für die Abstimmung Zeit (vom 31.03.2022 um 18 Uhr bis zum 10.04.2022 um 23:59 Uhr).

The screenshot shows the website interface for the crowdfunding project. At the top left is the SCHWARZWALD-CROWD logo. The main header has navigation links: 'Projekt starten', 'Projekte finden', 'Hilfe', 'So funktioniert's', and 'Login'. Below the header is a navigation bar with 'Unterstützen', 'Projektinfos', 'Projektstarter/in', and 'Unterstützer/in'. The main content area features a large image of the Anne-Frank-Grundschule building with the slogan 'Kleine Hände große Zukunft'. Below the image, it says 'Fördervereins der Anne-Frank-Grundschule' and 'KLEINE ENERGIE-FORSCHER'. A progress bar shows 'PROJEKT abgeschlossen' with '1.814 € von 1.785 €' and '51 Unterstützer/innen'. A 'Projektcoach kontaktieren' button is visible in the bottom right corner.

Danke im Voraus vom Förderverein der Anne-Frank-Grundschule!!!